



# Smile

県立村上中等教育学校  
1 学年 便り  
令和 2 年 11 月 4 日 発行  
第 19 期生 第 12 号  
文責 藤井 かおり

## 晴天の下の六煌祭！

今年、全校で行う行事は六煌祭が初めてということもあり、とても楽しみにしていました。自分たちなりに達成感のあった六煌祭でした。応援では、初めての創作ダンスで、戸惑った人が多かったようです。競技では、得意不得意にかかわらず、見ている方も競技している方もとても楽しく活動していました。来年の六煌祭が例年通りの六煌祭であることを心から祈っています。



1年2組 梅田悠生

六煌祭を終えて、今の気持ちを一言で表すと、「世界のレベルが上がった」と感じた。

レベルが上がったというのは、小1と一緒に体育祭から高3と一緒に体育祭に変わったという意味だ。今までの体育祭は競技をするのがとても楽しかったが、今年の体育祭は、応援することも競技を見ていることも楽しかった。特に部活動リレーは、心から楽しめる内容だった。台本にそってやっているわけではなく、心から楽しめた。

今年はコロナで制限があったのに、こんなに楽しめる内容だったので、来年はどんな内容になるのだろうかとても心が弾む。来年も委員会や部活ことで準備をしっかりして、心から楽しめる六煌祭にしたい。来年今の5年生は6年生で参加するので、今年の恩返しができたらと思っている。

1年1組 齋藤 逸稀

新型コロナウイルス感染拡大のため、延期になった六煌祭。開催できてうれしかった。

私が印象に残ったことは、2つある。1つ目は「選抜リレー」である。足の速い人たちが走るリレーは、とても爽快だった。私は足が速い方ではないが、見ていて自然と拍手をしている自分がいてびっくりした。

2つ目は、青連合が三冠をとったことだ。それだけでもすごいのに、ソーシャルディスタンス賞もとれてよかった。来年はソーシャルディスタンス賞がなくなることを祈ります。そして、どの連合になっても全力で取り組み、きびきびと行動できるようになりたい。



# 地域学習発表会

総合的な学習の時間では、「自分たちの地域自慢をパワーポイントで発表しよう」をテーマに取り組んできました。学級で全員が発表し、そこから学級代表を選びました。この日は、学年発表会を開き、学級代表が大きなスクリーンを使って発表し、全員が代表者にメッセージカードを送りました。

To Hikari

米粉について歴史・良さがとても詳しくまとめられていました。この発表で、米粉のことを知ることができました。

To Koudai

乙宝寺に関わっている歴史上の人物がすごい人ばかりで驚きました。写真を使っていて、とても分かりやすかったです。

To Hiroto

板額御前について名前は知っていたけれど、由来などは知らなかったの、びっくりしました。

To Rento

葛塚祭のできたわけ、素晴らしさを初めて知りました。まだ行ったことがないので、行ってみたいです。

To Aoi

白新線の歴史がよく分かりました。僕も鉄道好きです。当時の駅名やスタンプも合わせて分かりやすく紹介して今まで知らなかったことを知ることができました。1度、海里に乗ってみたいです。



全員すばらしいプレゼンでした！(・・  
||||rパンパンッ

代表者にメッセージカードを書いて渡しているところです。

国際の時間に HAPPY HALLOWEEN のカードを作りました。もらったうれしくなるくらいとても個性的で素敵なカードでした。

## 11月の予定

- 5日(木) 分学会、部活動なし
- 6日(金) 第二回漢字検定
- 7日(土) 学校説明会
- 8日(日) 英検二次
- 10日(火) SC 来校
- 17日(火) SC 来校
- 18日(水) 職員会議、部活動なし、45分授業
- 20日(金) 後期中間考査1日目
- 23日(月) 勤労感謝の日
- 24日(火) 後期中間考査2日目、ワックスがけ(6限)  
SC 来校
- 27日(金) 人権教育同和教育講演会(5限)



新潟県立村上中等教育学校

TEL 0254-52-5115

FAX 0254-53-6773

学校ホームページ URL

<http://www.murakami-ss.nein.ed.jp/>

19期生用メールアドレス

mrk-ss.19@murakami-ss.nein.ed.jp